
分野に横串が刺せるのではないかと思

います。ですので、そういった事業をやり

たい人や今やっている事業をさらに拡大

したいという意欲を持った人などが出て

くることを期待したいですね。

松岡　最後に田川会頭お願いします。

田川　地震直後、知事が早 と々「創造

的復興」を掲げられたことで、県民に

とっての大きな目標ができたのではない

でしょうか。

　熊本商工会議所では現在、30年後の

熊本市中心市街地の姿を探るグランド

デザインを作っています。向こう30年間の

社会環境や経済環境がどう変化してい

くのかを見た中で、熊本県の中心地であ

る熊本市の中心市街地を30年かけて、

どんな街をつくっていくのかということで

す。これは単なる「絵に描いた餅」で終

わるのではなくて、実現可能性の高いも

のに絞り込んでいきます。ぜひ、県と熊本

市、経済界が一体となって熊本の方向

性を描いていきたいと思いますので、ご

協力をお願いいたします。

松岡　本日はありがとうございました。

創造的復興で県民の大きな目標ができた 田川会頭

左から甲斐隆博 熊本経済同友会代表幹事、大西一史 熊本市長、蒲島郁夫 熊本県知事、田川憲生 熊本商工会議所会頭
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